

D e k a n a t
der Philosophischen Fakultät
G r a z

Graz, am 2.12.1970

Dringend

Ergeht an alle Institute und Lehrkanzeln!

Einem Beschluß des Zentralausschusses der Österreichischen Hochschülerschaft entsprechend, veranstalten die Hochschulen in Wien morgen Donnerstag, 3. Dezember 1970, einen Demonstrationsmarsch zum Parlament anläßlich der Budgetdebatte über die Hochschulen. Gleichzeitig finden in den Hochschulorten kurze Demonstrationen der Studenten statt.

Einem Beschluß der Rektorenkonferenz folgend, stehen die Rektoren diesen Demonstrationen verständnisvoll gegenüber. Es wird daher empfohlen, den Studenten die Teilnahme an dieser Aktion, die um 11 Uhr stattfinden soll (und etwa bis 13 Uhr dauern dürfte), zu ermöglichen.

Der Dekan:

A. E. Müller